



Siguiendo con los constantes hackeos de cuentas de Instagram, la nueva víctima de los hackers fue Manuel Turizo, quien perdió el acceso a su cuenta.

Los piratas informáticos publicaron una captura de pantalla de una conversación de WhatsApp del cantante, con una leyenda que dice «Manuel como no respondes por Whatsapp, vamos a ver si así si respondes».

Turizo respondió a los supuestos hackers en Twitter: *«Es increíble que haya personas con intenciones tan malas porque esto es algo que hemos construido con mucho esfuerzo. Esperamos encontrar pronto a los culpables».*

Hasta el momento no se sabe si el artista logró obtener el acceso a su cuenta, y dar con los responsables resultaría muy difícil.

